

ようこそ！沼田町へ



深川警察署沼田警察庁舎所長に
浅井 淳氏 が就任

安心で安全な沼田町の治安維持に務めます



本年4月1日付で深川警察署沼田警察庁舎所長に就任いたしました浅井と申します。

前所属は北海道警察学校であり、巡査部長や警部補などの幹部学生を対象に授業を実施しておりました。私は昭和59年に警察官を拝命、深川警察署沼田警察庁舎での勤務が16か所目の配属となりました。その間、道内にある全ての方面管内で勤務させていただきました。

旭川方面管内では、旧美深警察署（音威子府駐在所）、名寄警察署、旭川方面本部地域課での勤務経験がありますが、いずれの地も寒さが厳しく雪の多い環境でした。沼田町も雪が多いところと聞いておりますが、多数の美しい星空など、沼田町の自然の豊かさを実感しながら勤務することを楽しみしております。

本年4月1日付で深川警察署沼田警察庁舎所長に就任いたしました浅井と申します。

前所属は北海道警察学校であり、巡査部長や警部補などの幹部学生を対象に授業を実施しておりました。私は昭和59年に警察官を拝命、深川警察署沼田警察庁舎での勤務が16か所目の配属となりました。その間、道内にある全ての方面管内で勤務させていただきました。

旭川方面管内では、旧美深警察署（音威子府駐在所）、名寄警察署、旭川方面本部地域課での勤務経験がありますが、いずれの地も寒さが厳しく雪の多い環境でした。沼田町も雪が多いところと聞いておりますが、多数の美しい星空など、沼田町の自然の豊かさを実感しながら勤務することを楽しんでおります。



趣味は筋力トレーニングや読書などです。すでに最新の器具がそろえられた暮らしの安心センターのトレーニングルームや新刊本が目白押しの図書館などを利用させていただきました。私の趣味にとりましても願つていただきました。私の趣味はありません素晴らしい環境であります。その間、道内にある全ての方面管内で勤務させていただきました。

沼田警察庁舎所長として、安全で安心な住みよい沼田町が継続するよう治安維持等に邁進する所存でございますので、引き続き、町民皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。